
田中組の旧本社に
江戸時代から続く
一本のかりんの木
がありました。ふふ
丸は「家族愛」「お客
様第一主義」の象徴
と し て 生 ま れ た
キャラクターです!

新潟市西区に設計施工で
建設中
　建設中の賃貸マンション
「プチリリオ西が丘」は田中
組が設計施工で請け負った
建物です。建設地は20年前
に区画整理事業が始まった
住宅地で、JRの駅、スーパー
やドラッグストアもある

利便性の優れた場所。間取り
は1LDK、2LDKの3階建ての
全12戸で、2022年2月末完
成予定となっています。
ご入居者様募集開始からの
取り組み
　9月末からご入居者様の
募集を開始したところ、毎
日のようにお問合せがあ

り、なんと2週間で満室とな
りました。田中組は賃貸マ
ンションの建設について、
オーナー様に事業計画から
ご提案させていただいてい
る為、入居の有無が事業計
画に与える影響を最重要課
題として取り組んでいま
す。

　今回、ご入居者様の募集に
ついては、一般的な不動産情
報ポータルサイトへの掲載
に加え、周辺はもちろん、県
央地域まで広範囲の不動産
会社様への御案内を実施。入
居者層を意識したインスタ
グラムやブログも積極的に
発信し効果を発揮しました。

お知らせ
　建設中の「プチリリオ西が
丘」マンションにて見学会を
行っております。参加は無
料。皆様の安全を考慮し、予
約制にて承っております。ご
興味のある方はお気軽にお
問い合わせください。
TEL：0120-661-172

氏名

住所

電話番号

ユーミーマンション

見学会申込書

見学会開催

今しか見れない鉄筋
コンクリート壁式構造

は必見！

TEL:0120-661-172

12月より受付開始！

POINT１

完成したばかりの

室内をご覧頂けます！

POINT２

参加無料♪

西高等学校

内野西が丘駅

清水フード

ウエルシア 現地 西口

東口

お電話でのお申込みはこちら

現地住所：新潟市西区内野西が丘2丁目14-20

見学希望日時 月 日 時 分

様

ご希望の日時にご案内致します。

お気軽にお問合せ下さい。

※ご希望の場所から現地まで喜んで送迎致します！

当日は、安心してご見学頂けるように、
アルコールスプレーの準備、定期的な
換気、スタッフのマスク着用にてご案
内致します。
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1月誕生日▶本間さん・佐藤（良）さん・長谷川さん・檜森さん。

おめでとうございます！

冬季休業▶12月29日～ 1月3日は冬季休業となります。

1月28日▶創立記念日イベント開催予定。

　田中組の本社オフィス
で、ものづくりを体験する
ことができるワークショッ
プを開催しています。コロ
ナ前に開催した際のテーマ

は「カレイドフレームをつ
くろう」。刺繍枠に造花をあ
しらって作成するフラワー
インテリアです。前回は50
名を超えるお客様にお越し

いただきました。お客様と
田中組のスタッフがものづ
くりを通して、和やかな時
間を過ごすことができるイ
ベントです。

■田中組入社までの流れ
商社を定年退職後、予備校関係の
営業1年、マンション管理会社10
年を経て2021年に田中組入社。
■現在の担当業務
建物管理部で業務を行っていま
す。毎日小泉さん、小田さんから
指導を受けております。
■趣味
❶ゴルフ：ここ数年100を切れま
せん。
❷エレキギター：さっぱり上達し
ません。妻に「あなたはリズム感が
全くないから無理」と言われます。
❸これからやりたいこと：前職時
2年ほど組んだバンドの再結成。
（下手なバンドです）

■田中組入社までの流れ
建設業で事務を8年、不動産業・
小売業などの業種で勤務した後、
田中組へ。宅建士の資格を活かせ
る会社で働きたいと思いました。
■現在の担当業務
賃貸仲介のお仕事をしています。
ウェブでの賃貸物件の管理の他、
現地にテナントや空地を探しに
行きます。
■趣味
旅行が趣味でしたが、子供が生ま
れたこと、昨今の状況を踏まえ、
最近はもっぱらマイクロツーリ
ズムです。落ち着いたら徳島県に
ある大塚国際美術館に行ってみ
たいです。

TANAKA’S STAFF

NEW防寒着
90周年から100周年向
けた「100プロ」の一環
で、4月に作業着を一新。
寒くなり、新しい防寒着
の着用が始まりました。
ふふ丸に合わせたイエ
ローの防寒着は作業着
との組み合わせもバッ
チリです。

今年も設置！
冬季恒例となった本社
オフィスを今年もイル
ミネーションで飾り付
けました。地域の皆様
に、寒い冬の新潟を少し
でも楽しでもらえるよ
う、スタッフ総出で行い
ました！

学校のセミナー
に登壇
12月8日・9日（水・木）
に新潟工科専門学校様
の就活研修に参加。卒
業生の金子さんと社長
が登壇し、やりがいや
就活時に大切なことを
お伝えしました。

私が担当
しました

　2007年に田中組で新築工
事を施工した13階建のシル
バーマンション。今回ご依頼
いただいた大きな目的は２
つ。１つは年数経過による劣
化部分の修繕です。外壁のタ
イルには一部落下の跡があ
り全面的に足場をかけ、大規
模な修繕を行いました。もう
１つの目的は、マンション内
の休憩室が小上がりになっ

ており、車いすの方でも気軽
に利用できるようフラット
にすることです。
　こちらの建物は5階から
13階がシルバーマンション
で、その他の階には福祉介護
施設等が入っています。利用
者の方やスタッフの方のご
迷惑とならないよう、スムー
ズな導線の確保に気を付け
ました。

も20代のスタッフがずいぶ
ん増えました。これからも
採用活動は続けるつもりで
います。これから出会うで
あろう彼らのためにもSDGs
に力を注ぐ必要があると考
えています。
　そして、この取り組みを
推進するためにチームを発
足します。未来のため、そし
て、この仕事についてよかっ
たと思える会社にしていく
ため、ポジティブな考えの
仲間をお待ちしています！

成できるものではなく、みん
なで取り組んでいく必要が
あるものだと考えています。
　行う目的を一言でいえば
「未来のため」です。私はよ
くスタッフの皆さんに、お
客様の未来の利を考えて行
動して欲しいと伝えていま
す。このままSDGs達成のた
めに行動しなければ、その
「未来」そのものが危険にさ
らされる可能性がありま
す。10年後、50年後、100年
後…私達は生きていないか
もしれません。しかし、新た
な出会いを繰り返し、次の
世代へと大切な存在を増や
していくでしょう。田中組

　2021年最後のTANAMAGA
となりました。まもなく新し
い1年が始まろうとしていま
す。年が明けて、1月28日は
田中組の創立記念日。2021年
1月28日に90周年を迎え、
90-100プ ロジェクトがス
タート。10年間の目標を立て
ました。
　2022年の目標は「SDGs注
力」です。2015年の国連サ
ミットで採択されたSDGs
(持 続可能な開発目標)は
2030年までに達成すること
が掲げられています。テレビ
等でも目にする機会が増え
たように感じます。SDGsは
人任せにしているだけで達

インフォメーションデザイン室
坂爪・齋藤


